



Generalversammlung Bazenheid Samstag, 30. April 2022

Nach einer kurzen Andacht in der Kirche in Bazenheid mit dem Kinderchor Baze-Spatzä konnte die Kantonalpräsidentin Alexa Sutter die Gäste und die Vertretungen der Vorstände und die Einzelmitglieder begrüßen. Roman Habrik, Gemeindepräsident Kirchberg, Marius Ammann, Kirchenverwaltungsrat, Seelsorgeeinheit Bazenheid-Gähwil-Kirchberg, Katharina Jost Graf, Vize-Präsidentin SKF und Cornelia Brändli-Bommer, Administrationsrätin St. Gallen richteten ihre Grussworte an die Anwesenden.

In der folgenden Versammlung wurden Jahresbericht, Rechnung und Budget, Wahl der Revisionsstelle und die Mitgliederbeiträge besprochen und abgestimmt. Verschiedene Vorstandsfrauen wurden verdankt oder neu begrüsst.

Nach der Versammlung und dem Mittagessen wurden wir von Christof Sutter mit vielen Schmunzelgeschichten verwöhnt.

Herzlichen Dank der Frauengemeinschaft Bazenheid für die gute Zusammenarbeit und ihre Gastfreundschaft.

